

La Conférence universitaire suisse accueillie à Neuchâtel par le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi

Ce jeudi 2 février et vendredi 3 février 2012, le Canton de Neuchâtel accueille la session spéciale de la Conférence universitaire suisse (CUS).

La CUS est l'organe commun de la Confédération et des cantons pour la collaboration dans le domaine de la politique des hautes écoles universitaires. Elle est composée des directrices et directeurs de l'instruction publique des cantons universitaires, de deux directrices ou directeur de l'instruction publique de cantons non universitaires, du secrétaire d'Etat à l'éducation et à la recherche et du président du Conseil des EPF.

La CUS débattera de thèmes particuliers de nature nationale ou internationale tels que "La pénurie de main d'œuvre qualifiée en Suisse : quelle réponse des hautes écoles ?" et "An international perspective on the Swiss research system".

Durant leur passage à Neuchâtel, les membres de la CUS, emmenés par le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, chef du Département de l'éducation, de la culture et des sports (DECS), visiteront le Laténium, musée étroitement lié aux activités académiques de l'Université de Neuchâtel.

Le Conseil d'Etat se réjouit d'accueillir la Conférence universitaire suisse à Neuchâtel au moment même où notre canton s'affirme, notamment au travers de la concentration exceptionnelle de hautes écoles situées à Neuchâtel, comme un véritable pôle de l'enseignement et de la recherche tertiaires suisse.

- **Les médias sont invités à prendre part à la partie culturelle et apéritive qui se tiendra ce jeudi 2 février dès 17h15 au Laténium, à Hauterive, et au cours de laquelle une allocution sera prononcée par le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi.**

Neuchâtel, le 2 février 2012